



# やどりきっ子

学び続ける学校    あたたかな学校    潤いのある学校

## 学校教育目標

「自ら学び 心豊かに たくましく生きる子」

- やさしい子      ○努力をする子
- 理想を求める子    ○きまりを守る子

## 創立 150 周年記念創作画「やどりきの四季」 — 9/7・14、絵画教室 —



9月を振り返ると、例年以上に残暑が厳しかった感じがします。みやまの奥のやどりきの里にも、朝夕、虫の音が響き、ようやく秋の訪れを実感します。

以前からお伝えしているとおり、寄小学校は今年、創立150周年を迎えます。記念行事として、ありがとうコンサートや記念誌の発行を予定しています。記念行事の一つ、児童による寄を題材にした創作画の製作に取り組みました。学校評議員の齋藤泉さんのご指導により、ご覧のような素晴らしい作品が完成しました。ぜひ、ご覧ください。

輝く歴史と伝統のある寄小学校！ 未来にはばたく寄っ子！

## 祝 創立150周年 寄小学校

明治6(1873)年7月15日開校

寄贈 寄地区振興協議会

(寄小学校正門付近の創立150周年記念の横断幕より引用)

11月11日(土)は、学校公開日②です。

今年の学校公開日②は、2校時、学習発表会、3校時、創立150周年記念式典、4校時、ありがとうコンサートを予定しています。ご来校ください。

### 自分たちで学校環境をよくしよう！ — 全校で草取り活動 —

9月7日(木)朝、全校で草取りをしました。夏休み中、元気に伸びた雑草をみんなで取り除きました。PTA活動の一環として保護者が行う学校もありますが、本校では勤労生産的行事の1モジュールとして児童と職員で行っています。短い時間でしたが、効率よく、自分たちの学校を大切にす気持ちを持ちながら取り組むことができました。



### 一人ひとりが輝く「まるっとトーク」 — 異年齢集団の話し合い活動 —

2学期が始まり本校の特色の一つ、異年齢集団のコミュニケーション活動「まるっとトーク」も順調にスタートしています。9月14日のテーマは、「好きな学校の勉強、がんばっている教科」でした。これは、児童(4年生)からの提案テーマです。まるっとトークは、教職員からのテーマばかりでなく、子ども目線を大切にし、児童からの提案も積極的に取り入れています。各グループでは、テーマからいろいろな話題の広がりがあり、楽しい時間になりました。



### 楽しい食堂給食の再開！ — 異学年集団の交流と感謝のこころ —

コロナ禍で休止していた食堂給食を2学期から再開しています。9月は3, 6年生、10月は4, 5年生、11月は1・2, 6年生とローテーションしながら行います。学級給食でも、白衣とマスクをつけ、手際よく配膳し、食事は給食に関わる全ての方に感謝しながら、味わって食べています。美味しい給食、ありがとうございます！

